

COMMUNIQUÉ
pour diffusion immédiate

L'ÉGLISE AU QUÉBEC S'ENGAGE DANS UN PROCESSUS SYNODAL

Montréal, le 20 septembre 2021 — Alors qu'ils étaient réunis en assemblée plénière à Nicolet du 14 au 17 septembre 2021, les évêques du Québec ont affirmé d'une seule voix qu'ils accueillent avec enthousiasme la proposition du pape François d'engager leurs diocèses dans le processus qui mènera à la XVI^e assemblée ordinaire du Synode des évêques.

Ils ont également décidé d'assurer un suivi à cette expérience synodale qui se déroulera du 17 octobre 2021 jusqu'à la fin mars 2022. Ce suivi prendra la forme d'un processus synodal québécois permettant de poursuivre le discernement commencé en s'arrêtant à des thèmes qui touchent de près la vie de l'Église au Québec.

Les évêques voient dans ces processus une occasion de vivre une vraie expérience de synodalité au niveau local en approfondissant la conversion pastorale missionnaire de nos diocèses sous l'impulsion de l'Esprit-Saint. Ils encouragent toutes les communautés paroissiales, les mouvements et associations catholiques, les instituts de vie consacrée et les autres regroupements chrétiens à participer à cet exercice d'écoute, de dialogue et de discernement, dans l'esprit du *Document préparatoire* et du *Vade-mecum* publiés à cet effet.

Finalement, les évêques du Québec s'engagent à confier à l'Esprit-Saint ces démarches synodales et ils invitent toutes les personnes baptisées du Québec à unir leur prière à la leur.

(30)